

10/11/2009

Carolina de Mónaco visitará mañana el Aquarium

Carolina de Mónaco y los reyes españoles Juan Carlos de Borbón y Sofía de Grecia visitarán mañana Donostia para poner la primera piedra del centro que acogerá el proyecto de investigación de túnidos del Aquarium, acompañados por el lehendakari, Patxi López.

El Aquarium abrió sus puertas en 1928. En el acto de inauguración contó con la presencia de Alfonso XIII y Alberto de Mónaco, por lo que los responsables del Aquarium invitaron a la monarquía española y a la monárquica. Éstos pondrán la primera piedra del proyecto de investigación de túnidos que se construirá entre el Aquarium y la escultura de Oteiza, en el Paseo Nuevo donostiarra.

Este nuevo centro tendrá una superficie de 1.900 metros cuadrados que dedicará a la investigación y la divulgación científica.

Desde 1928 El Aquarium se inauguró en 1928 por iniciativa de la Sociedad de Oceanografía de Gipuzkoa. Fue el primer museo dedicado a las ciencias naturales que se fundó en el Estado español y hoy en día sigue siendo el único en la Comunidad Autónoma Vasca dedicado a las ciencias marinas.

Los nuevos aires de principios del siglo XX sirvieron de acicate para impulsar la labor científica de la Sociedad de Oceanografía del territorio, con la puesta en marcha de numerosas actividades como la Escuela de Pesca, publicaciones científicas, producción de películas documentales y hasta iniciativas asistenciales para los pescadores y sus familias.

La construcción de la sede del actual Aquarium se inició en 1925 en el extremo del puerto pesquero de Donostia, justo cuando se acababa de inaugurar el Paseo Nuevo. Se inauguró tres años más tarde.